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第１４１回 教 育 研 究 評 議 会 要 録 

 

日 時  平成２８年７月２０日（水）午後１時００分～午後１時５０分 

場 所  第一会議室 

出席者  今岡学長，井上理事，小路田理事，角田理事，笠井理事，藤原副学長，三成副学長， 

     柳澤文学部長，林井理学部長，三木生活環境学部長，中島人間文化研究科長， 

     内田，野村，小林，春本，黒子，高田各評議員 

欠席者  上江洌評議員 

列席者  横山学長補佐，小川学長補佐，久保学長補佐，酒居監事，福田監事 

     岩阪総務・企画課長，山下情報管理活用監，小田原国際課長，乾研究協力課長， 

西田財務課長，西施設企画課長，木下学務課長，中窪学生生活課長， 

名賀入試課長，太田学術情報課長 

           

議事に先立ち，前回の記録確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

 １．非常勤講師の配置に関する人事計画について 

   学長から，資料１により，平成２９年度授業計画における非常勤講師の配置に関する指針（案）

及び平成２９年度授業計画における非常勤講師の配置に関する人事計画面の指針（案）につい

て説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ２．その他 

   特になし 

 

Ⅱ 報告事項 

 １．第１８５回役員会について 

 学長から，６月２４日に開催された第１８５回役員会の審議概要について報告があった。  

 

 ２．各学部規程の一部改正について 

   生活環境学部長から資料２－１により，人間文化研究科長から資料２－２により報告があっ

た。 

 

３．やまと共創郷育センター第２回セミナーの実施について 

藤原副学長から，資料３により，標記セミナーの案内があり，特に低学年の学生が多数参加

するよう，各学部に周知依頼があった。 
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４．紀伊半島地域連携シンポジウムの実施について 

藤原副学長から，資料４により，標記シンポジウムの案内があり，各学部に周知依頼があっ

た。 

 

５．内部統制に関する研修会の実施について 

笠井理事から，資料５により，標記研修会の案内があり，各学部等の教職員への周知依頼が

あった。 

 

６．各室からの報告について 

   評価企画室： 

  井上理事から，①配布資料により，法人評価，認証評価等スケジュールについて，３か月

前倒しになったこと，②教員の自己評価に関し，教員の個人評価の進め方を検討中である

こと，③配付資料により，学生満足度調査報告書について説明があった。 

   倫理人権委員会： 

三成副学長から，平成２８年度の人権問題研究集会（前期）について，１０月１４日（金）

１６時３０分から開催予定との案内があった。 

   男女共同参画推進機構： 

井上理事から，①８月６日（土）１０時から本学を会場として関西圏女子大学連携プロジ

ェクト第２回異分野交流会が開催されること，②８月８日（月）１６時から社会連携セン

ターの地域貢献事業―「知る・学ぶ・伝える equality」事業として講演会が実施されるこ

とについて案内があった。 

   研究企画室： 

井上理事から，①学術システム研究センター研究員の推薦について謝辞があり，次回はさ

らに多数の応募枠があるため，早期に推薦者の検討を開始願いたいとの依頼，②研究活動

の不正行為防止に関し，近日中に人文系教材の充実を予定していること，また院生を対象

として日本学術振興会が提供する e-learning 教材の採用を検討していること，③共同研究

等の間接経費について，個別の免除申入れを今後新たに増やさないとする方向性が確認さ

れたことについて報告があった。 

   学術情報センター： 

井上理事から，①図書の実査について各部局で年内に実施し結果を報告頂きたいこと，②

学内インターンシップとして LiSA（リーサ）という名称の学生スタッフ制度の導入を行う

こと，③情報セキュリティに関し，６月２９日に文部科学省で開催された国立大学法人等

最高情報セキュリティ責任者会議での情報として，今年度中に基本計画策定の必要があり，

情報セキュリティへの対応が第３期中期計画期間で大きな評価対象となるとの報告があ

った。 
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 ７．その他 

 入試課長から，配布資料により，７月２３日（土）に開催予定のオープンキャンパスについ

て説明があり，教職員への協力依頼があった。 

 学長から，「奈良町セミナーハウス」として利用する協定を締結している正木家住宅が，７月

１５日に登録有形文化財に新たに登録されたとの報告があった。 

 藤原副学長から，７月１６日（土）に実施された下市アクティビティセンター（サテライト

施設）開所式と講演会について，盛況だったとの報告があった。 

以 上 


